

Passionistes, des Paulistes, des Rédemptoristes, des Pères du Précieux-Sang, des Pères du Sacré Cœur, des Servites, des Sulpiciens, et des Pères de St. Viateur. Il a aussi d'ardents zélateurs dans les Frères de la Doctrine Chrétienne, les Frères Franciscains, les Frères Maristes, les Frères du Sacré-Cœur, et les Frères de St. François Xavier.

Les Communautés religieuses de femmes qui ont embrassé l'Apostolat sont les Carmélites, les Bénédictines, les Dominicaines, les Franciscaines, les Sœurs de Charité de St. Augustin, de Ste. Elizabeth, de la B. V. Marie, les Franciscaines de l'Adoration Perpétuelle, les Sœurs du Bon-Pasteur, de l'Enfant Jésus, de la Ste. Croix, de l'Humilité de Marie, du Cœur immaculé de St. Joseph, de St. Joseph de l'Immaculée Conception, de Lorette, de Ste. Marie, de la Miséricorde, de Notre Dame, de Nazareth, du Précieux-Sang, de la Présentation, de la Providence, les Religieuses du Sacré Cœur, les Sœurs Servites, les Ursulines, les Visitandines, et autres.

Plusieurs de ces Communautés, qui ont leurs Maisons-mères aux États, ont mis l'Apostolat en communication de tous les mérites, de toutes les prières et bonnes œuvres de leurs Communautés respectives. Elles sont ainsi venu grossir le nombre déjà si considérable des Ordres religieux et des Congrégations qui étaient déjà joints à la sainte Ligue par cette généreuse et admirable communication mutuelle de prières et de bonnes œuvres.

Près de 2000 Zélateurs et Zélatrices ont reçu leurs Diplômes de la Direction supérieure des États-Unis.

13,000 Quinzaines du 2e Degré reçoivent leurs Billets mensuels et jouissent des avantages de cette union mutuelle de prières et de bonnes œuvres. (Extrait du PILGRIM de décembre 1888.)

CHAPITRE NEUVIÈME.

LA LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS POUR LES HOMMES.

BRANCHE SPECIALE DE L'APOSTAT DE LA PRIERE.

ART. I. NATURE, BUT, PROMESSE, ETC., DE LA LIGUE.

Comme on l'a vu, au premier Degré de l'Apostolat de la Prière, lequel fut à l'origine et est encore la partie essentielle de l'Œuvre, on a ajouté la *Dixaine du Rosaire* et la *Communion Réparatrice* : ce sont là les trois branches principales de cet arbre de vie. Mais à ces branches principales se sont rattachés d'autres rameaux qui tous participent à la sève de l'arbre et en augmentent la vigueur et la beauté. Ces Œuvres annexées sont : la *Ligue des Hommes*, la *Petite Ligue des garçons* au-dessous de seize ans, et autres associations semblables, qui, tout en ayant pour but la dévotion au Cœur de Jésus, s'adressent à des catégories spéciales, et demandent des promesses et des pratiques distinctes en rapport avec leurs besoins, tout en pratiquant le premier Degré de l'Apostolat.